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ホップ・ステップ・ジャンプ 

校長 関 基雄 

 陸上競技には三段跳びという競技があります。これはホップ、ステップ、ジャンプと３回跳び、その

距離を競う競技です。遠くに跳ぶためにはただがむしゃらに３回とも遠くに跳ぼうと思っても距離は伸

びません。それぞれ次の跳躍につながるように意識して最後のジャンプで一番遠くに跳べるようにしな

ければいけないのです。 

 中学校の３年間もこの三段跳びと同じように考えることができます。小学校６年間という助走があり、

１年生は「ホップ」の学年。これからの中学校生活３年間を見通してまだ余力を残しながらも力強く踏

み切り、のびやかに１年間という期間を跳躍する学年です。２年生は大事な「ステップ」の学年。１年

生の時に伸ばした力をバネにして次の３年生で力を爆発させられるように力を調整していく学年です。

もし、１年生のときにうまく力を発揮できなかったのであれば、この２年生の間で取り返していかなく

てはなりません。そして３年生は「ジャンプ」の学年。これまで培ってきたありったけの力を出して自

分の目標を達成する学年になります。生徒の皆さんは今の自分はどこに当てはまりますか。そして次に

つなげられるように進められているのでしょうか。一度振り返ってみてください。 

 また、１年間もこの三段跳びと同じように考えることができます。１学期は「ホップ」の学期。今年

１年がんばろうと踏み切った学期だったはずです。さて結果はどうだったでしょうか。力まずにそして

しっかりと力を発揮できたでしょうか。そして「ステップ」となるのがこれから始まる夏休み。１学期

うまく力を発揮できなかった人は軌道修正をする大切なときです。そして１学期うまくいった人は油断

をせずに次のジャンプにつながる準備をするときです。そして２学期から３学期が「ジャンプ」の学期。

この１年の力を発揮し、がむしゃらになって取り組んでいくところです。 

 今日生徒の皆さんがもらう通知表にはこの１学期の成果が示されています。その結果に一喜一憂する

のではなく、次の「ステップ」の夏休みをどう過ごすかを考えてみましょう。担任の先生の所見にはこ

の夏休みそして２学期をどう過ごしたらよいのかというアドバイスが書かれています。それをしっかり

読んで次につなげる準備をしてください。 

 保護者、地域の皆様にはこの１学期の間さまざまなご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございまし

た。ここにも書かせていただきましたように、この夏休み生徒たちにとって大切な「ステップ」の期間

となります。ぜひ、家庭、地域の皆様のお力で生徒たちをこの夏休みの期間を見守り，導いてください

ますようお願いいたします。 
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８/１３（月）と８/１４(火)は学校閉庁日です 

学校職員の働き方改革を促進させる目的で、学校閉庁日を設定します。 

学校閉庁日期間中は、部活動、講習会等は、原則として実施しません。             

また、事務室における業務も行いませんので、ご注意ください。 

http://www.ooizumi2-nerima-tky.ed.jp/
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募金活動                                 

 ７月２日～５日の期間、生徒会役員と中央委員会メンバー 

による募金活動が、校舎正門・北門および大泉学園駅周辺で 

行われました。４日間で集められた募金（￥128,426）は、国 

連ＵＮＨＣＲ協会を通して、世界各地の難民の保護や援助活動 

に活用されます。過日、駐日事務所より感謝状が届きました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

避難拠点運営連絡会                            

７月６日（金）、大二中図書館において避難拠点運営連絡会 

が開かれました。今回は、避難所運営図上訓練として、 

第一体育館と第二体育館を避難場所として想定し、居住スペ 

ースや通路の配置を検討しました。 

９月 8 日は、避難拠点開設訓練を行います。また、10 月は、 

中学生と避難拠点運営連絡会が合同で行う防災訓練を実施 

します。 

 

生徒会役員選挙・立会演説会                       

   ７月１２日（水）、生徒会役員選挙が行われました。早朝からの 

猛暑で、長時間の立会演説会は熱中症の心配も予想されたため、 

教室で放送による演説会となりました。選挙管理委員の準備は 

素早い対応で、スムーズに進行しました。新しい役員には、これ 

までの伝統を引き継ぎ、新しい大二中を築いていくリーダーとしてなる 

期待がかかります。 

 

高校の先生の話を聞く会                         

 

 

 

 

 

 

 

■９月の主な行事予定■ 

３日 月 始業式 17日 月 敬老の日 

６日 木 教育相談室開室日 19日 火 教育相談室開室日 

８日 土 土曜授業日、区一斉震災総合訓練 21日 金 練馬区中学校連合陸上競技大会 

10 日 

 

月 

 

定期考査 ～11 日（火） 

PTA 主催 高校の先生の話を聞く会 

 

23日 日 秋分の日 

29日 土 第 61 回体育祭（代休は 10/1） 

 

 

 

 

PTA 教養委員会主催による、高校の先生の話を聞く会（第１回） 

が開催されました。私立錦城高校、都立田柄高校、東久留米総合 

高校それぞれの校長先生、副校長先生が来校され、自校の特色を 

語っていただきました。第２回は９月１０日（月）、全学年保護者 

対象で開かれます。ご参加ください。 

 
 


